

Macri y Kirchner preparan la sucesión en Argentina

- Se reúnen en privado; “no valió la pena”, dice el mandatario electo
- Triunfador de comicios del domingo dará hoy nombres clave del gabinete

JOSÉ VALES Corresponsal

Buenos Aires.— El presidente electo de Argentina, Mauricio Macri, y la mandataria, Cristina Fernández de Kirchner, dieron ayer el puntapié inicial a la primera transición presidencial en 12 años y medio, con una reunión de 40 minutos en la residencia presidencial de Olivos, en donde comenzaron a coordinar las medidas para el traspaso de poder.

“Fue una reunión cordial, y sólo hablamos del acto del día 10”, alcanzó a decir Macri al salir de la residencia, donde no pudo hablar con la prensa por problemas de organización. “Perdimos la costumbre a vivir transiciones y de ahí la desorganización”, expresó el ex alcalde de Buenos Aires, Facundo Suárez Lastra, al opinar sobre el caos que se generó a la salida de Macri de la residencia presidencial, que lo obligó a reingresar y a salir por otro lado.

Pero por la noche, en entrevista con la cadena TN, resumió el encuentro como “protocolar”, sin agenda ni temario. En definitiva, dijo, “no valió la pena”. Al mismo tiempo, aclaró que hasta el 10 de diciembre ninguno de sus funcionarios revisará las cuentas ni la herencia que recibirá del kirchnerismo.

Macri acudió solo a la reunión y sus voceros aseguraron que planteó la necesidad de que la procuradora general de la nación, Alejandra Gils Carbo, el presidente del Banco Central, Alejandro Vanoli y el presidente de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación (ASFC), Martín Sabatella, quienes tienen mandato al menos hasta el 2017 y que responden al kirchnerismo, presenten su renuncia. Si la mandataria no media, Macri tendría que provocar las dimisiones mediante un Decreto de Necesidad y Urgencia.

Antes de visitar a la presidenta, el mandatario electo comunicó a través de su cuenta en Twitter que su canciller será Susana Malcorra, la actual jefa de gabinete del secretario General de las Naciones Unidas (ONU) Ban-Ki-moon, una mujer con una larga trayectoria en la empresa privada y en las misiones de paz de la ONU. Para hoy se espera que el presidente electo dé a conocer los nombres del resto del gabinete, principalmente los del gabinete económico. Hasta el momento, salvo el nombre de Malcorra y del futuro Jefe de Gabinete, Marcos Peña, todas son especulaciones.

Lo único que se sabe es lo que se informó el lunes, que no designará a un único ministro de Economía sino a seis ministros responsables de Hacienda y Finanzas, Trabajo, Energía, Producción, Transporte y Agricultura, Ganadería y Pesca.

Mientras la transición ya está en marcha, ayer la agencia de riesgo crediticio Moody's mejoró la perspectiva de calificación de la deuda argentina, que pasó de “estable” a “positiva”, a raíz del cambio de gobierno. “La llegada de Mauricio Macri a la presidencia de la nación incrementará las probabilidades de implementación de políticas crediticias entre las cuales se incluye la resolución de la disputa con los acreedores holdout”, expresó la consultora.

Relanzar relación. El presidente mexicano Enrique Peña Nieto se comunicó ayer vía telefónica con Macri para felicitarlo por su triunfo en las presidenciales. En un comunicado distribuido por Presidencia, se informó que Peña Nieto expresó a Macri su interés en “relanzar la relación bilateral” y en sostener una reunión cara a cara “en fecha próxima”. ● Con información de EFE